

DIARIO DE BARCELONA



Del Juéves 11 de Agosto de 1802

San Tiburcio y Santa Susana, Mártires. = Las Cuarenta Horas están en la Iglesia de nuestra Señora del Buensuceso, de padres Servitas: se reserva á las siete y media.

Afecciones astronómicas de mañana.

Sale el sol á las 5 h. 1 m.; y se pone á las 6 h. 59 m. Su declinacion es de 15 g. 13 m. 20 s. Norte. Debe señalar el reloj al medio dia verdadero las 12 h. 4 m. 49 s. Sale la luna á las 12 h. 35 m. de la noche: pasa por el meridiano á las 8 h. 43 m. de la mañana; y se pone á las 4 h. 47 m. de la tarde del dia siguiente. Y es el 25 de la luna.

Dia 9.	Termómetro.	Barómetro.	Vientos y Atmósfera.
A las 7 de la mañana.	21 grad.	28 p. l. 2	E. nubes.
A las 2 de la tarde.	25	28	S. S. E. entrecubierto.
A las 11 de la noche.	22	1 28	7 N. O. sereno.

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

AVISOS.

Qualquiera que quiera entender en comprar perpetuamente unas Casas con jardin, cochera y demas coherente, sitas en esta ciudad en la calle Nueva de San Francisco de Asis, propias de los ilustres señores Marques de la Torre, y de D. Antonio de Fonsdeviela y de Xatmár, Arcediano de la Santa Iglesia Catedral de esta ciudad, puede conferirse con Salvador Lletjós, corredor, quien tiene la taha para la alienacion, ó bien en la escribanía del actuario D. Jayme Rigalt y Estrada, notario público del número de dicha ciudad.

Quien quiera entender en la compra de un Bergantin español, nombrado Amor, alias Sociedad, de porte de 170 toneladas, y de dos puentes, podrá conferirse con los señores de Larrard y compañía, encargados de su venta para tratar sobre ello, y en cuyo poder se halla el inventario de dicho Buque.

En el Escudo de Francia , calle Nueva de San Francisco , se continúa enseñando la Galería de Estatuas de cera , prosiguiendo los favores y el aprecio que hacen de ellas este ilustrado Público ; por lo que advierte el Profesor , que no debiendo ser muy larga su mansion en esta ciudad , que el precio que ha establecido últimamente de un real de vellon será la última rebaxa que hará.

*Embarcaciones venidas al puerto
el dia de ayer.*

De Valencia , en 4 dias , el patron Tomas Romá , valenciano, laud Sto. Christo del Grao , con arroz , á la orden.

De Aguilas , en 9 dias , el patron Jayme Moné , mallorquin , xabiga nuestra Señora del Rosario , con esparto.

Grabado. En la librería de Agustín Roca , baxada de la Cárcel , se vende á 4 rs. la Vista de la Plaza mayor de Madrid , en la fiesta de Toros Reales , en la tarde del 20 de Julio : la quatro Comparsas que salieron para obsequiar á los Soberanos , se componian de húsares , turcos , romanos y españoles ; y están entre las barreras los Alabarderos en forma de batalla.

Avisos. En la calle den Sellent , travesía de la del Bou de la plaza Nueva , casa núm. 16 , se blanquea hilo y algodón , á un precio moderado.

Quien tenga un Almacén capaz , con un primero ó segundo piso , para alquilar en las inmediaciones del Roch Condal : el editor de este Periódico informará de quien lo solicita.

Se da aviso , que los Libros de cambios , que se anunciaron en el Diario del Miércoles dia 3 del corriente , de hoy en adelante se venderán en la librería de la Viuda de Aguasvivas y los Consortes Garriga , junto á la plaza del Regomí : su precio 10 rs vn. á la rústica.

Ventas. El editor de este Periódico dará razon de una Casa que se vende , hecha á la moderna , con un Huerto , y seis m. jadas y media de Tierra , entre viñas y frutales , que reduña anualmente mas de 2800\$, con esperanza de redituvar otro tanto en tres ó quatro años , por ser los árboles jóvenes , y todavía no producen mucha fruta.

Qualquiera que quiera comprar doce Sillas y un Camapé de moda , un Catre de fierro , una porcion de Esteras , y Tiestos con flores ó sin ellas , acuda al herrero que vive en la calle del Conde del Asalto , número 39 , quien dará razon del sugeto que lo tiene de venta.

Francisco Fargas , que vive en la calle del Pou de la Figuera , número 1 , dará razon de quien tiene una Máquina de cardar algodón , que está para vender.

Quien quiera comprar una Casa , junto con siete jornales y medio de viña , en el término de Cabrera , acuda á casa de Sebastian Coll , tratante de seda , calle del Pou de la Cadena , que tratarán del ajuste.

El que quiera entender en la compra de una Casa moderna , con dos puertas , la una para tienda , sita en buen parage de esta ciudad , acudirá á la calle del Call , en casa del escribano D. Joseph Ros , quien informará de las circunstancias y condiciones con que deberá practicarse la venta , y el pago del precio que resulte líquido ; deberá satisfacerse la mitad de su valor con Vales Reales,

les, y la otra mitad con dinero metálico.

Alquileres. Qualquiera que quiera alquilar un Molino de papel blanco, con dos Tinajas, que está en el término de la villa de Sabadell, fixo en el rio Ripoll, podrá conferirse con el editor de este Periódico, que informará del sugeto con quien han de conferirse para tratar del ajuste.

En la calle mediana de la Blanquería, cerca de la parroquial Iglesia de S. Cucufate, se alquila una Casa grande, con su almacén, caballeriza y demás, que es muy á propósito para una casa de comercio: á qualquiera que le acomode, le enterará del precio que será muy moderado Joseph Tarri, escultor, que vive en la misma calle; ó bien Jayme Mas, cerrajero, que tiene un almacén al lado de dicha Iglesia.

Detrás del Real Palacio, en el callejon sin salida, donde se hacian las sombras chinescas, hay una señora viuda nombrada Francisca Rosás, y sin familia, que tiene una Sala y Alcoba para alquilar á un señor solo; y si es gustoso le guisará, coserá, planchará y demás asistencia necesaria.

Qualquier sugeto que quiera alquilar ó comprar una Máquina de cardar algodón, con todos sus arcos, completa, y tambien Máquinas para hilarlo, se conferirá en la casa de este Diario, que darán razon del sugeto que está encargado de alquilarlas ó venderlas

Pérdidas. Quien hubiese hallado una Hebilla de plata, de pie, redonda y labrada, que se perdió el dia 3 del corriente por la tarde, desde los Encantes, Playa del Mar; y de allí á la calle de Tantarantana, la entregará á Salvador Vilella, alquilador de mulas, alias Vicari, calle de Tanta-

rantana, que enseñará la compañera y dará una gratificacion.

Al anochecer del dia 3 del corriente, pasando por varias calles, se perdió una Hebilla de plata y sin charnela: se suplica á la persona que la haya hallado, se sirva entregarla á Mariano Andreu, sastre, en la Daquería, que mostrará la compañera, dará la correspondiente gratificacion, y las debidas gracias.

El Viérnes pasado, dia 5 del corriente, de 11 á 12 de la mañana, se perdió una Cachorra perdiguera, de unos tres meses, poco mas ó ménos, pelo blanco, orejas muy largas, con algun pico en ellas, una mancha parada en el ojo izquierdo, y otro señal oculto que su amo divulgará: quien la hubiere encontrado, la llevará á la calle de Jerusalem, número 94, primer piso, y le darán un duro de hallazgo.

Se extravió el dia 4 del corriente del segundo piso de la vuelta de San Francisco, en la casa del horno donde venden pastas, un Perrito faldero pelo acanelado: se darán dos pesetas de gratificacion al sugeto que dé noticia donde pára, para recogerlo.

Qualquiera que haya encontrado una Cartera, en que habia un despacho de un dependiente de Rentas, que se llama Juan Viladot, y juntamente habia dentro de ella un peyne y otros papeles; y respecto no le puede servir á ninguno, la entregarán en la casa de este Periódico, que se le dará una peseta por el hallazgo.

Un Pendiente de diamantes y esmeraldas, que se perdió el dia 6 del corriente, desde la calle de Moncada, Bocaría, pasando la plaza de la Trinidad, y volviendo por la baxada de S. Miguel hasta S. Justo: se suplica al que lo haya encontrado, se sirva llevarlo á casa de Juan Prat,

en dicha calle de Moncada, donde enseñarán la compañera, y darán una correspondiente gratificación.

Una Almendra de pendiente, con varias señas que se darán, se podrá entregar á Juan Alemany, zapatero, calle den Fonollá, quien dará el hallazgo.

Quien hubiese encontrado una Llave de puerta, de dos dientes, se servirá llevarla á la calle de Santa Ana, núm. 8, tercer piso.

Quien hubiese encontrado un Perro perdiguero, color blanco, de tres meses, se servirá llevarlo á casa de Francisco Casanovas y Serra, en la orilla del Rech, quien dará una gratificación.

Servientes Una muchacha de 20 años de edad, desea acomodarse en alguna casa decente de esta ciudad para camarera: sabe coser perfectamente, y cuidar de los demas quehaceres de la casa: darán razon de ella en casa de Pablo Illa, maestro sistre, en la calle den Guardia: la abonarán sus tutores y curadores que la tienen encargada.

Hay un marido y muger que desean acomodarse en alguna casa para servir, el marido de criado ó lacayo, y la muger sabe de cocinar, coser, planchar, labar medias de seda y todos los quehaceres de una casa; tienen quien les abone: viven en la traviesa de S. Ramon, frente de la fábrica del Fondo, en una escalerilla, núm. 7, piso segundo.

Qualquier caballero que tenga de menester un criado de buenas costumbres y abonado, que sabe peynar, guisar y demas quehaceres de

casa, acudirá á Domingo Girard, librero, en la calle de los Escudillers, al lado del señor Gobernador, que les dará los informes necesarios.

Un sugato frances, de una conducta acreditada, y alguna habilidad, que habla el castellano, catalan, italiano, un poco el ingles, sueco y dinamarques, desea colocarse de ayuda de cámara y cuidar de toda la economía de una casa, sea en esta ciudad ó fuera de ella: tiene personas que le abonarán; y darán razon de él en casa del tornero, fabricante de instrumentos de viento, en la calle den Guardia.

Una muger de edad de 30 años, desea encontrar un clérigo, ó marido y muger, para servirles: de sus buenas costumbres y conducta informará el señor Juan Gil, agujetero, en la calle den Gignás, casa núm. 1.

Hay un estudiante de buena conducta, de edad de 22 años, que desea servir: quien lo necesite podrá acudir á casa de la señora Rita Ballester, cerera, en la calle de la Bocharía, la que informará de todo.

Nodrizas. Hay una nodriza que busca criatura para criar en su propia casa; su leche es de doce dias: vive en la calle de las Sitjas, en casa de Dionisio Bellaserra, sastre. = Paula Funoll, en la calle den Roig, fabricante, busca criatura, y la leche tiene poco tiempo.

Teatro. Hoy, á las seis, se representa por la compañía Española, la comedia, intitulada: *La dicha viene quando no se aguarda*, y *Príncipe tonto*: con volero que baylará la señora Anchineli; y saynete.

CON REAL PRIVILEGIO.

En la Imprenta del Diario, calle de la Palma de San Justo, número 39.